



AYUNTAMIENTO
SANTO DOMINGO NORTE

BOLETÍN INFORMATIVO

No. 32 • SEPT. • 2023

www.alcaldiasdn.gob.do

Facebook, Twitter, Instagram, YouTube icons | @alcaldiasdn



ALCALDE CARLOS GUZMÁN INTENSIFICA JORNADAS DE FUMIGACIÓN Y DESCACHARRIZACIÓN CONTRA EL DENGUE EN SDN

Santo Domingo, RD. - El alcalde de Santo Domingo Norte (SDN), Carlos Guzmán, intensificó los trabajos de fumigación y descacharrización contra el dengue en todos los barrios, sectores, residenciales y urbanizaciones del municipio, acompañados de un amplio programa de prevención y concienciación para evitar que los munícipes resulten afectados.

En medio de un recorrido de supervisión, Guzmán aseguró que dispondrá de todos los recursos necesarios para evitar que el dengue se propague en el municipio, señalando que

la Mesa de Seguridad de Salud Municipal se mantiene activa trabajando en la erradicación de la enfermedad.

En ese sentido, el alcalde de SDN indicó que desplegó en las distintas comunidades jornadas preventivas para hacer frente a los casos de dengue, entre la que destacó: trabajos de fumigación y desinfección, intervención de cañadas, eliminación de vertederos improvisados, talleres educativos, entre otras acciones.

Dijo que un amplio personal de salud y otras direcciones de la Alcaldía de Santo Domingo Norte

(ASDN) se mantendrán en sesión permanente en los barrios del municipio con labores puntuales contra el dengue.

En ese sentido, la encargada de Salud del ASDN, doctora Scarlet Galvez, hizo un llamado de concienciación a los ciudadanos de la demarcación a mantener los espacios libres de criaderos de mosquitos, que se producen en aguas limpias.

Desde principios de la actual gestión municipal, la Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) ha venido desarrollando de forma interdiaria el programa “Mí Barrio Limpio y Saludable, el cual ha impactado cientos de barrios del municipio con trabajos de fumigación, desinfección, atención médica gratuita, recogida de desechos sólidos y escombros, poda de árboles, limpieza de sépticos, registros e imbornales, entre otras labores.



ALCALDE CARLOS GUZMÁN ENTREGA VIVIENDA EN LOS GÜARICANOS

Santo Domingo, RD. - El alcalde de Santo Domingo Norte (SDN), Carlos Guzmán, entregó una humilde vivienda a una comunitaria, que llevaba más de 25 años viviendo en condiciones difíciles bajo las inclemencias del tiempo, en el sector Nueva Isabela de Los Multis Viejo, en Los Güaricanos.

Guzmán expresó que ahora la señora Elsa María Ozuna Ortiz, vivirá en un techo digno, humano y decente, elevando así su calidad de vida y dignidad.

“Estoy muy feliz porque sé que no es la misma donde estaba, porque era un sitio que ya no era digno para vivir persona y aún yo estaba dentro de ella, pero gracias a Dios y a Carlos Guzmán, porque esto va a cambiar mi forma de vida y mucho”, expresó Elsa María Ozuna Ortiz, tras agradecer también al equipo de la

Alcaldía de Santo Domingo Norte (SDN) que conocieron su situación y brindaron repuesta rápida.

En tanto que el alcalde de SDN, Carlos Guzmán, aseguró que con esta casa cambiará de manera significativa la calidad humana de la señora, señalando que son más de 30 las casas que han reconstruido.

De su lado, el presidente de la Asociación de la Juntas de Vecinos de Los Guaricanos, Manuel Félix, dijo que esta casa significa progreso y bienestar para esta señora, tras señalar el arduo trabajo ejecutado por el alcalde de SDN en los distintos sectores del municipio con las construcciones de viviendas, aceras y contenes, bacheo, cañadas, canchas deportivas, iluminación y la construcción de una funeraria municipal en la zona.



ALCALDE CARLOS GUZMÁN INAUGURA CANCHA DEPORTIVA EN EL PRIMAVERAL DE VILLA MELLA

Santo Domingo, RD. - El alcalde de Santo Domingo Norte (SDN), Carlos Guzmán, entregó una cancha de basquetbol totalmente remozada ubicada en el Club Deportivo y Cultural Mirador Isabela, en el Primavera de Villa Mella, espacio que también servirá para la práctica de vóleybol, impactando a cientos de jóvenes deportistas de la urbanización.

Indicó que bajó su gestión municipal se han entregado más de 50 canchas deportivas totalmente remozadas, ratificando su fiel compromiso con el deporte y el desarrollo de los atletas del municipio,

mejorando las instalaciones deportivas y creando las condiciones para que la juventud tenga mejores espacios para las prácticas en las distintas disciplinas deportivas.

Mientras que en representación de los basquetbolistas y el vóleybol, habló el presidente del Club Deportivo y Cultural, Mirador Isabela, Jean Piero García, quien aseguró que el alcalde Carlos Guzmán llevó felicidad a dicho sector, y que además, continuará impulsando el progreso de Santo Domingo Norte.

Programa *Mi Barrio Limpio y Saludable*

Barre el frente de tu casa, saca tu basura para que el camión la recoja.





ALCALDE CARLOS GUZMÁN INICIA CONSTRUCCIÓN DE MONOLITOS EN HARÁS NACIONALES Y SABANA PERDIDA

Santo Domingo, RD. - El alcalde de Santo Domingo Norte (SDN), Carlos Guzmán, dejó iniciado los trabajos de construcción de dos modernos e importantes monolitos publicitarios de bienvenida, como punto de avance, desarrollo y transformación a la entrada de Harás Nacionales en la carretera Hacienda Estrella y otro en la comunidad de Villa Esperanza, prolongación La Victoria con Sabana Perdida.

Tras encabezar el primer picazo donde se construirá uno de los proyectos, el alcalde de SDN, Carlos Guzmán, resaltó que ha rescatado la identidad del municipio, al tiempo que ha trabajado en el embellecimiento, iluminación, recogida de residuos, y otras áreas con el objetivo de convertir en ciudad a esta demarcación.

"Los ciudadanos que venga de la Victoria, que venga de Yamasá o que venga de cualquier lugar del país, sepan que Santo Domingo Norte es el nuevo centro de la ciudad, porque ya tiene identidad", expresó Guzmán, indicando que, el mismo trabajo que hizo en las entradas de Sabana Perdida y otros puntos del municipio, es el mismo que hará en estas comunidades, algo lindo, decente, humanizado e identificado.

Como resultados de las ejecuciones que ha realizado desde la Alcaldía de Santo Domingo

Norte (ASDN), según Guzmán, reveló que el 97% de los habitantes de SDN indican que se sienten orgullosos de vivir en el municipio y que quieren seguir residiendo en la demarcación.

"El Santo Domingo Norte de antes no es el mismo Santo Domingo Norte de hoy", tras señalar que el municipio no puede retroceder al pasado, ni al abandono, ni a la oscuridad, por tanto, dijo, que su gestión ha erradicado esos males, trayendo bienestar, progreso y desarrollo local.

"Teníamos que sacar de la mentalidad de la gente, no de los que viven aquí, si no de los que no viven aquí, porque cuando decía que yo vivo en Sabana Perdida, eso es una sábana, yo vivo en Los Guaricanos, eso es un nido de delincuentes, yo vivo en Villa Mella, eso es muy lejos", manifestó Guzmán, asegurando que ha logrado cambiar la percepción de la gente, tras haber rescatado el sentido de identidad y pertenencia local.

A ambos picazos, bajo lluvia, el alcalde fue recibido entre aplausos y júbilo por cientos de comunitarios y líderes de distintas organizaciones sociales, que destacaron las obras como punto de avance y desarrollo para ambas comunidades.



ALCALDE CARLOS GUZMÁN INICIA REMOZAMIENTO CUERPO DE BOMBEROS DE VILLA MELLA

Santo Domingo, RD. - El alcalde de Santo Domingo Norte (SDN), Carlos Guzmán, dejó iniciado los trabajos de remozamiento de la estación de Cuerpo de Bomberos de Villa Mella, que mejorará de manera significativa dicha infraestructura, en un lugar más digno, humano y decente.

Junto a dirigentes comunitarios, representantes de juntas de vecinos y colaboradores de la Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN), el alcalde Carlos Guzmán que dicha obra tendrá un impacto positivo, al grado que busca mejorar el ambiente laboral de los que cada día arriesgan su vida para salvar otras.

**DENUNCIA
LAS
CONSTRUCCIONES
ILEGALES**
849.210.6909
809.331.7171 • EXT. 2214

CUIDAR LOS ESPACIOS PÚBLICOS
ES UN COMPROMISO
DE **TODOS**

ASDN OFICINA GENERAL DE PLANEAMIENTO URBANO
Te invitamos a ser parte de la solución WWW.ALCALDIASDN.008.DO @ALCALDIASDN



ALCALDE CARLOS GUZMÁN CELEBRÓ EL DÍA NACIONAL DE LA BIBLIA JUNTO A MÁS DE 350 LÍDERES RELIGIOSOS DE SDN

Santo Domingo, RD. - Con la participación de distintos artistas cristianos, danzas y un derroche de emociones espirituales, la Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) celebró por todo lo alto junto a más 350 pastores evangélicos y líderes religiosos, el Día Nacional de la Biblia que se conmemoró el pasado 27 de septiembre.

El evento donde se sintió la presencia de Dios y que, además, se ministró a la manera del Salvador Jesucristo, el obispo Elvis Samuel Medina, agradeció al alcalde de SDN, Carlos Guzmán, por tener esta fecha importante religiosa como prioridad, exhortando a los demás alcaldes del país a emular el ejemplo de Guzmán, de honrar la Biblia a través de esta iniciativa.

En su mensaje estelar, destacando la eficiencia y resultados del texto bíblico, el líder religioso añadió que este libro sagrado es Próvida y Pro Familia, además, que la santa escritura bíblica dignifica la vida y honra a la familia.

En tanto que el alcalde de SDN, Carlos Guzmán, anfitrión del evento, que, además, ofreció a los presentes una cena de gala y dispuso la entrega de una biblia totalmente nueva a cada a persona, expresó que el político que les interesa tener éxito, solo debe leer la Biblia, agradeciendo que Dios es quién lo ha conducido a la posición donde se encuentra hoy.

Antes más de 350 religiosos, el alcalde Carlos Guzmán reconoció que Dios es quién da el poder a los políticos para que tomen acciones y decisiones, a través de su libro sagrado.

"El que lee la biblia y la aplica, no tiene que estar teorizando tanto, Dios te va dando la guía de cada cosa que tú vas hacer, y hay que ponerla en práctica", enseñando que todos los

acontecimientos históricos de la humanidad están plasmados en este libro sagrado.

El evento organizado por la ASDN a través de su departamento de Culto que dirige el pastor Rafael Medina, se realizó en el Salón de la Iglesia Monte de Bendición en Sabana Perdida, donde se dieron citas reconocidos pastores junto a sus familiares entre los que se destacan: Elvis Samuel Medina, Daniel Oscar, Feliciano Lance, Mario Rodríguez, entre otros.

Programa **Mi Barrio Limpio y Saludable**

Barre el frente de tu casa, saca tu basura para que el camión la recoja.

ASDN
ALCALDÍA SANTO DOMINGO NORTE
GESTIÓN 2020-2024

DIRECCIÓN DE DESARROLLO SOCIAL



UNITED PETROLEUM DONA A LA ASDN EQUIPO DE FUMIGACIÓN CONTRA DENGUE

Santo Domingo, RD. - La Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) recibió por parte de Caribbean Turf y United Petroleum la donación de equipos de fumigación y desinfección para reforzar las jornadas que ejecuta en la lucha contra el dengue en el municipio.

La donación la recibió el alcalde Carlos Guzmán de las manos de Juan Tomas Diaz, presidente de Caribbean Turf y United Petroleum, indicando que las alianzas estratégicas con el sector empresarial han fortalecido las acciones que ejecuta la ASDN en beneficio de los ciudadanos.

"Esta gran empresa, United Petroleum, ha venido a traer desarrollo a Santo Domingo Norte, creando facilidades a los usuarios que transitan por la circunvalación de Santo Domingo y otros lugares del municipio", aseguró Guzmán, tras agradecer también a todo el empresariado de SDN por el apoyo que han brindado a esta demarcación, durante su administración, con la visión de que este municipio se convierta en el reflejo del país.

Tras continúa fortaleciendo las alianzas público - privado, Guzmán consideró que estas acciones convierten a Santo Domingo Norte en el municipio más seguro, limpio y que dé respuestas rápidas para satisfacer las necesidades de los ciudadanos.

Mientras que el presidente de Caribbean Turf y United Petroleum, Juan Tomas Diaz, tras hacer la entrega, entiende que, con esta contribución social, la Alcaldía de Santo Domingo Norte reforzará las jornadas de prevención y descacharrización contra el dengue, augurando logren impactar con éstos nuevos equipos, todos los sectores del municipio.

La lucha contra el dengue no es solamente responsabilidad del sector público sino también del sector privado y para eso siempre vamos a estar aquí", añadió el presidente de Caribbean Turf y United Petroleum, tras la entrega al alcalde Carlos Guzmán.

La donación se realizó durante una breve ceremonia en la parte frontal de United Petroleum, ubicada en la Circunvalación de Santo Domingo, próximo a la entrada de la comunidad El Higüero, con la presencia de altos funcionarios del ASDN y ejecutivos de la empresa de combustible.



ASDN CONTINÚA PROMOVRIENDO LA CONVIVENCIA PACÍFICA EN COMUNIDADES DEL MUNICIPIO

Santo Domingo, RD. - La Alcaldía de Santo Domingo Norte (ASDN) informó que continúa promoviendo la convivencia pacífica en todas las comunidades del municipio, a través de la Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género, que involucra a colaboradores del cabildo, las iglesias, sociedad civil, entre otros sectores.

Tras encabezar una Mesa de Trabajo con el objetivo de realizar un levantamiento para la ejecución de un proyecto de reinserter a niños a las escuelas y evitar el auge de las pandillas.

La Mesa, organizada por los departamentos de Enlace con las Iglesias y Cultura, fue realizada en la Parroquia América Latina de Sabana Perdida. Fue encabezada por la vicealcaldesa Blanca Rodríguez y asistieron decenas de padres y líderes comunitarios.

En el encuentro se respondieron las inquietudes de los munícipes y se tomaron apuntes a fin de definir las políticas para el proyecto que buscan dar oportunidad a los jóvenes y evitar la proliferación de la delincuencia en Santo Domingo Norte.

Una de las características de la gestión del alcalde Carlos Guzmán es crear oportunidades con programas enfocados en el desarrollo de la juventud en la demarcación.

A la actividad también asistieron representantes del departamento Antipandilla de la Policía Nacional, del Consejo Nacional de la Niñez (Conani), la Procuraduría

General de la República, el Consejo Económico y Social de SDN, del Ministerio de Educación y otras autoridades.

**DENUNCIA
LAS
CONSTRUCCIONES
ILEGALES**
849.210.6909
809.331.7171 • EXT. 2214

GUIDAR LOS ESPACIOS PÚBLICOS
ES UN COMPROMISO DE TODOS

ASDN
DIRECCIÓN GENERAL DE PLANEAMIENTO URBANO

Te invitamos a ser parte de la solución
WWW.ALCALDIASDN.DR.DR @ALCALDIASDN